



Jaén, 20 de abril de 2012

EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE 350.000 EUROS EN LAS OBRAS DE MODERNIZACIÓN Y MEJORA DE CINCO COLEGIOS DE LA PROVINCIA DE JAÉN

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica obras de reforma incluidas en el Plan OLA en los municipios de Peal del Becerro, Puente Génave, Vilches, Jabalquinto y Huelma

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de modernización y mejora de cinco centros educativos de los municipios jiennenses de Peal del Becerro, Puente Génave, Vilches, Jabalquinto y Huelma. Las actuaciones, que se enmarcan en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), contarán con un presupuesto total de 359.280,26 euros y un plazo de ejecución de 1,8 meses. Durante su desarrollo, darán empleo a alrededor de 30 trabajadores.

En el municipio de Peal del Becerro, el centro que será objeto de las mejoras será el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Antonio Machado, donde se demolerá la pista de baloncesto y se construirá una nueva zona deportiva, a la vez que se urbanizará y adecuarán los patios de la zona de Infantil. La obra será ejecutada por la empresa Procyr Edificaciones, S.L.

En Puente Génave, el CEIP San Isidro Labrador contará, gracias a las obras ahora adjudicadas, con un nuevo pavimento en las pistas deportivas. La empresa adjudicataria de esta actuación es Fecada, S.L. Esta misma empresa también llevará a cabo en el CEIP Virgen de la Fuensanta de Huelma las obras de adaptación de un aseo de la planta baja para mejorar la accesibilidad y la adecuación del patio de infantil.

También se verá mejorado, en Vilches, el CEIP Nuestra Señora del Castillo, donde la empresa Hijos de Mariano Soriano Empresa Constructora S.L. se encargará de adecuar el pavimento de la urbanización y de reformar el suelo del patio de Infantil. En el Colegio de Educación Infantil y Primaria Nuestro Padre Jesús de Jabalquinto se sustituirá, asimismo, la pavimentación, en este caso de la pista deportiva, obra que se ha encomendado a la empresa Sedeño y Muñoz, S.L.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 400 puestos de trabajo en la provincia de Jaén. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).